

## Nos seniors à la fête !



Le moment phare de l'année pour nos anciens ! On se régale, on discute, on rit et quand l'envie nous en dit, on danse. Cette semaine, plus de 1200 convives profiteront des repas de Noël organisés par le Service Municipal du Bel Âge. Au programme : menu de fête, orchestre à guincher et montagne de Champagne. Un rendez-vous festif donc, au cours duquel Yves Jégo est venu souhaiter à tous de bonnes fêtes. Parce qu'à Montereau, chaque sénior doit avoir le loisir de célébrer la fin de l'année en beauté.